

One Team

市川市立第四中学校
第1学年 学年通信
2022年10月24日
第21号

響きわたった合唱

～金賞は2組、銀賞は3組、おめでとう!!～

●中学校の初めての合唱コンクールが、先週金曜日に開かれました。四中としては、3年ぶりの開催となりました。1年生の皆さんも、先週まで、短い練習時間を使って、クラスの合唱を作り上げてきました。

結果は右の表のとおりです。おめでとうございます。

金賞	2組「変わらないもの」
銀賞	3組「ハートのアンテナ」

●それにしても、どこのクラスも、学年リハーサルの時に比べて、いちだとうまくなっていましたね。指揮者・伴奏者を中心に、先週1週間がんばって練習してきたことがわかります。

合唱は、形になって見えるものではないので、どのくらいうまくなったのか、他のクラスと差がどれくらいあるのか、といったことがわかりません。だからこそ、一人ひとりがどういう思いで歌うかが大切でした。

●おそらく、1年生の皆さんは、今回の合唱コンクールを通して、体育祭とはまったく違うやり方で、クラスのみならず作り上げる苦労と楽しさを学んだことでしょう。

先輩方の合唱は、画面越しでも気迫を感じるものでした。1年生には、ぜひ先輩方をこえる合唱を作ってほしいと思います。期待しています!



♪ 合唱を聞いた学年の先生から ♪

関川先生

どのクラスも本番ということで緊張している様子も見られましたが、1年生らしく歌っていて気持ちよかったです。2年3年とレベルアップしてほしいと思います。



三好先生

どのクラスも練習の過程や思いがよく感じられました。ここで止まらず前に進もう!!一緒に成長しよう!



友竹先生

実行委員の人、パートリーダーの人、クラスのために一生懸命歌ってくれた人、本当にありがとう!超感動しました!!次は校外学習。Let's go to Yokohama!!



増田先生

学年がまとまり、クラスが一つになり、素晴らしい合唱でした。曲の中にさまざまな思いを込め、歌う姿に胸打たれ、みんなから元気・勇気をもらいました。ありがとう!



上山先生

1年生らしく頑張っていました。まだまだ伸びしろがたくさんありますので、来年の合唱はさらにパワーアップできるとよいですね。



前河先生

自分の精一杯を出し切り、頑張る姿は本当にカッコ良いです。クラス全員が同じ目標に向かい、作り上げた歌声は人の心を動かします。素敵な歌声をありがとう。



工藤先生

みんなで作り上げる合唱って、アーティストの歌とは違うおもしろさがありますね。だって、聞かたびに違うすごい!が感じられるからです。とてもよかったです!



石津谷先生

一言でいうと感動しました!授業で聞かせてもらった時よりも、みんなすごく良くなっていて、本当に感動しました。きっと大変だったり、楽しいこともあったり、いろいろな気持ちを抱いたと思います。だけど「合唱」を通して、クラスで一つの音楽を奏でることは、学生である今しかできないことです。今までクラスみんなで歌ってきた歌が、この先みんなの心に残りますように。



● またひとつ大きな行事をやり終えて、成長した皆さんです。次は、校外学習にむけてまっしぐらにつき進みます。気持ちも新たに、しっかりと準備をしていくことにいたしましょう。

保護者の皆様にも、多数お越しいただきました。ご協力ありがとうございました。